

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: „Aktion Saubere Insel“ läuft in diesem Jahr drei Tage lang

Beigetragen von JNN am 14. Apr 2020 - 13:33 Uhr

Die am 21. März 2020 ausgefallene „Aktion Saubere Insel“ soll jetzt nachgeholt werden, allerdings aufgrund der derzeitigen Lage ganz anders als sonst. Geplant ist nun, diese Aktion in der Zeit von Donnerstag, 16. April bis Samstag, 18. April 2020 durchzuführen.

Dazu teilen die Gemeinde, Heimatverein Juist und IG Loog folgendes mit:

Wir wollen auch in diesem Jahr unsere Insel für uns und für die hoffentlich bald wieder zu erwartenden Gäste säubern.

Da wir das nicht gemeinsam machen können und dürfen, möchten wir Euch/Sie allein oder in kleinen Gruppen zu maximal 2 Personen und mit entsprechendem Abstand (1,5 Meter) auf den Weg schicken. Das soll von Donnerstag (16. April) bis Samstag (18. April) stattfinden.

Müllsäcke und Handschuhe können beim Pressehandel Poppinga abgeholt werden! Dort liegen dann Listen aus, in denen man einträgt, wo man sammeln geht!

Die gefüllten Müllsäcke können an folgenden Standorten abgestellt werden:
an der Deichscharte am Hafen, an dem öffentlichen WC am Strandabgang „Kurhaus“, an der „Schwarzen Bude“ und am „Loogster Huus“.

Der Bauhof wird diese einsammeln.

Wir danken für Eure/Ihre Unterstützung
Inselgemeinde Juist, Interessengemeinschaft Loog und Heimatverein Juist

Article pictures

